

Der außerordentliche und bevollmächtigte Botschafter der Republik Äquatorialguinea wurde in Turkmenistan akkreditiert

Am 15. Dezember 2025 nahm die Vorsitzende des Mejlis, D. Gulmanova, auf Anweisung von Präsident Serdar Berdimuhamedow die Beglaubigungsschreiben des neu ernannten außerordentlichen und bevollmächtigten Botschafters der Republik Äquatorialguinea in Turkmenistan, Luciano Nkogo Ndong Ayekaba, entgegen.

Im Namen des Staatsoberhauptes gratulierte die Sprecherin des Mejlis dem Diplomaten zu seiner Ernennung in das hohe Amt und wünschte ihm viel Erfolg bei der Stärkung der Beziehungen zwischen beiden Ländern.

Der Botschafter dankte für die freundlichen Wünsche und übermittelte Präsident Serdar Berdimuhamedow herzliche Grüße von der Führung Äquatorialguineas sowie beste Wünsche an das gesamte turkmenische Volk. Zugleich sprach **Luciano Nkogo Ndong Ayekaba** seine aufrichtigen Glückwünsche zum **30. Jahrestag der ständigen Neutralität Turkmenistans** aus.

Während des Gesprächs wurde der Diplomat über die Prioritäten der sozial orientierten Innenpolitik Turkmenistans sowie über die friedliebende Außenpolitik informiert, die auf den Prinzipien der positiven Neutralität und konstruktiven Zusammenarbeit mit allen Staaten der Welt, einschließlich der Länder Afrikas, beruht.

Es fand ein Meinungsaustausch über die Möglichkeiten zur Entwicklung der bilateralen Beziehungen in Bereichen von gemeinsamem Interesse statt. Der Botschafter erhielt zudem Informationen über die Struktur und Tätigkeit des Mejlis sowie über die groß angelegten sozio-ökonomischen Reformen, die in Turkmenistan umgesetzt werden.

Zum Abschluss des Treffens betonte der Diplomat, dass es für ihn eine große Ehre sei, die Republik Äquatorialguinea im neutralen Turkmenistan zu vertreten, und versicherte, dass er alle Anstrengungen unternehmen werde, um die Beziehungen zwischen beiden Ländern weiterzuentwickeln.

„THE ASHGABAT TIMES“